

# Murió otro detenido por las Fuerzas Conjuntas

## Piden informes al Ministerio de Defensa Nacional

La muerte de otro detenido, el Dr. Carlos Alejandro Alvariza, en el lugar donde era sometido a interrogatorio fue comunicada el martes por las Fuerzas Conjuntas indicando que el médico al intentar huir

tropezó y cayó desde una altura de cuatro metros. Sobre este problema el Senador Michalini elevó un pedido de informes al Ministerio del Interior donde se solicita saber: 1) Fecha de detención del Dr.

Carlos Alvariza; 2) Circunstancias en que se produjo su muerte y 3) Si fue practicada autopsia, en caso afirmativo, copia autenticada de la misma y nombre del médico o de los médicos que la realizaron.